

UN MUNDO FLORIDO

LA COLECCIÓN DE BADGLEY & MISCHKA ES UN HOMENAJE A LA NATURALEZA Y A JACKIE ONASSIS



Los vestidos tipo columna son los favoritos de estos creadores.

FERNANDO TOLEDO
ENVIADO

NUEVA YORK- Mark Badgley y James Mischka forman uno de los duetos más establecidos para confeccionar vestidos de gala, ya que sus materiales son siempre de primera, se especializan en detalles femeninos y sofisticados, además de que sus bordados requieren horas y horas de arduo trabajo en su taller de la Gran Manzana.

Y ahora, para la próxima temporada, los diseñadores han recurrido a una figura icónica, Jackie Kennedy, sobre todo en los años después de su matrimonio con el magnate Aristóteles Onassis, sus viajes en lujosos yates por Grecia y el Mediterráneo y un estilo de vida relajado, pero con altas dosis de glamour.

"Pensamos en destinos como Marbella, Malta o Misconos, por lo cual ofrecemos vestidos llenos de flores, elementos naturales y muchos caftanes. Fáciles de usar y de llevar desde el día a la noche", afirmó Badgley.

Prendas fluidas, con plisados, hombros asimétricos, delicados estampados y adornos con cristales austríacos ponen el toque glamoroso a esta colección que incluye tonos pastel, pero también gran variedad de metálicos. Mención especial al tono rosa, uno de los favoritos de estos creadores, pues es favorecedor, romántico y sofisticado.

Las flores, ya sea estampadas o en tercera dimensión, agregan otra dimensión a estas prendas, que son ideales para celebrar todas las ocasiones especiales, y que pueden encontrarse en la boutique Fratrina de Masaryk.

Para las chicas más jóvenes hay minivestidos o jumpsuits adornados con volúes y con una cascada de plantas llenas de flores. Destacan los modelos en

Sus diseños son siempre garantía de buena manufactura y mucha creatividad para vestir a las mujeres de hoy de una manera elegante y sofisticada."

Alicia López Ostolaza,
subdirectora de la boutique
Fratrina



Un estilo relajado, pero con mucho glamour.

blanco, pero llenos de aplicaciones, desde el cuello hasta la falda, con pétalos.

También hacen su aparición los calados, que simulan papel picado, y que ponen un toque de delicadeza a estas piezas, ideales para unas vacaciones con estilo.

Los esmoquines, trabajados en rasos y sedas, son ideales para aquellas damas que se atreven a lucir muy fuertes y poderosas.

"Queremos que esta colección haga sentir a las mujeres como altas, fuertes, poderosas", agregó Mischka.



Algo de historia

Esta marca fue fundada por los estadounidenses Mark Badgley y James Mischka, hace más de 30 años.

Este dueto ha sido declarado por los expertos como uno de los diez mejores diseñadores estadounidenses

y son favoritos de estrellas de Hollywood como Madonna, Jennifer Lopez, Rihanna, Sharon Stone y Julia Roberts.

Su estilo se caracteriza por prendas de noche y cocktail con estilo glamoroso, elegante pero muy cómodo.



Qué llevar en la maleta

- Vestidos tipo columna con aplicaciones.
- Colores románticos y suaves, así como los metálicos.
- Aplicaciones florales de todo tipo.
- Jumpsuits en tonos lía.
- Esmoquines para marcar una diferencia.
- Uso de escotes asimétricos.

- Prendas blancas con pétalos bordados de manera delicada y detallada.
- Uso de calados para dar un toque femenino a toda la colección.
- Trajes de saco estrecho con faldas o pantalones muy amplios.
- Caftanes de todo tipo.

